



まちづくり広報紙

24号

2018・12

みんなで安心安全のまちをつくろう！

舞松原校区自治協議会だより

—コミュニティー—

『校区運動会を終えて』

運動会実行委員長(体育部会長)中島 康雅

10月14日(日)快晴の中 第32回舞松原校区運動会が開催されました。

今年は当初の予定日が台風の為、中止になり予備日での開催となりましたが、老若男女多くの方々に参加・ご協力いただいた皆様のお陰で大きな事故もなく無事に全プログラムを終了できて全役員ほっとしております。

「パン喰い競争」「綱引き」には来賓の方々の参加もあり、舞小5・6年生による「よさこい」演舞、「ひょっこ踊り」にも子どもの参加が多く、会場の皆さんを楽しませてくれました。

予備日の開催ということで、各自治会の体育委員さん方々には、選手の調整などでご苦労が多かったと思います、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。



年末・年始を迎えるにあたり

*ひったくりや空き巣等犯罪が増加します。 校区内でも注意をお願いします。不審者を見かけたらご近所さんにも声掛けて！

防犯は日頃の心がけも大事です。不審に思ったら誰かに相談を！

特殊詐欺 注意警報発令中!!

•電話番号が変わった
•カードと印鑑を預かる
•還付金があるからATMへ
•必ずもうかる

あわててお金を払う前にまず相談！

平成30年度舞松原校区自主防災訓練のご報告

舞松原公民館 館長 松下 悟

舞松原自治協議会・舞松原公民館と共に開催された校区自主防災訓練では、11月23日(金・祝)震度7の地震が発生したとの想定で舞松原小学校を「収容避難所」とした防災訓練を実施しました。

各自治会では「避難行動支援者」などの安否確認が行われ小学校に設置された防災対策本部受付で報告がありました。

当日訓練には福岡和白病院の協力のもとに約300名もの校区住民の方々の参加がありました。体育館内では各ブースに分かれ心肺蘇生法・AEDの操作体験や防災士(博多あん・あんリーダー会)による防災グッズの紹介。またダンボールで作ったベッド・トイレの展示や新聞紙を使ってスリッパの作成をしました。他にもディサービスうたし・生活相談員の相談コーナーや和白病院の災害支援看護師による「避難所の現状と対処法」のお話がありました。開会式の講話では香椎のたかもとホームクリニックの院長の高本先生による【自主防災について日頃からの心がけ】について講話を行われ、皆さん真剣に聞き入っていました。

また、今回特別に重篤患者をドクターカーと医療ヘリコプター(ホワイトバード)の連携による模擬搬送の実演が行われました。最後には非常食の試食をして訓練が終わりました。

参加者の皆さんには消防自動車・ドクターカー・医療ヘリの見学・説明・写真撮影と大変有意義な訓練であったと思います。また、ヘリコプターの離着陸時の風圧による砂埃や小石の飛散等を考慮して校舎を開放していただき廊下から見学させていただきました。舞松原小学校の皆様には事前の植木鉢の移動など全面的なご協力、当日には「おやじの会」の皆様のお手伝いをいただき深く感謝いたします。ありがとうございました。

今回の自主防災においては避難行動のモデル自治会として舞松原新町自治会、中原会長をはじめ自治会・近隣の皆様、今回の訓練にご協力いただきました関係各位の方々に厚くお礼申し上げます。

今後とも、自主防災力を高めるために引き続き防災活動を行っていきます。



編集・発行

舞松原校区自治協議会

〒813-0041 福岡市東区水谷1-7-13

舞松原公民館内

TEL672-2199 FAX672-2280

秋の夜長を楽しむ会 in 公民館

みんなでプラネタリウムを観たり星の話を聞きながら、"秋の星空"を眺めましょう。秋天気があければ天体観測する予定です★
"秋の歌"のすてきな演奏もお楽しみください♪みんなで楽しい時間を過ごしましょう!ビナリでもお気軽にご参加ください。

*秋の星座を観よう
角先生
*秋の歌の演奏
松原えまとうりか井間
(音楽担当 小学校教諭)

**11月3日(土祝日)
19:00~20:30(予定)**
舞松原公民館 講堂
※小学生以下の小さなお子さんは保護者同伴でお越しいただけます

主催:舞松原校区自治協議会



秋の夜長を楽しむ会 in 公民館

参加者 130 名

11月3日(土曜・祝)の19時から舞松原公民館と松原公園で「秋の夜長を楽しむ会」を開催いたしました。この催しは、昨年度末から協議を重ねてまいりました「見守るつたい」の会議から「地域の方と顔見知りになろう！」という声が多数上がりましてので、初の試みとして開催しました。

まず、公民館に子ども達とその保護者の方に来ていただきたいとの趣旨から、皆が興味を持てそうな「星の観測」と「みんなで歌える音楽」にしばり、講師の先生をお願いしました。

秋の夜空は星が綺麗な時期です。天体観測は角先生が大きな観測器を松原公園にセットし木星と火星を観ました。でも残念なことに星のお話の後さあ観測となつ時に、にわかに曇り星が見えなくなるというハプニング。星が観れたのは少数の方でした。(またの機会を用意します)

講堂に戻った後は舞松原小学校の前校長先生・松原先生のフルートと小学校保護者・奥村さんのキーボード演奏で懐かしい歌を会場全員で合唱しました。

皆さん一緒に楽しい時間を過ごすことが出来ました。子ども達は夜に出かけることが少ないので保護者の方と嬉しそうに帰っていました。

今年の地域活動の目標は、「地域の皆が顔見知りになる!」ことだと思い、これからも地域の皆さんのが楽しんで参加できる事業を考え活動をしていきます。地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

自治協議会 会長 雪野 和美